

LE RAGOÛTPOT

DES IDÉES PRATIQUES POUR VOUS AIDER À DEVENIR UN MEILLEURS ÉCONOMES

Mars/Avril 2025 • Volume 2 • Numéro 1

Une Lueur d'Espoir au Milieu des Flammes

Par Tamara Perkins

L'apôtre Paul a écrit à l'Église de Corinthe en disant : « C'est vous qui êtes notre lettre, écrite dans nos coeurs, connue et lue de tous les hommes. » (2 Corinthiens 3 : 2). Il est facile d'oublier que nos vies servent de témoignage au monde. Nous sommes une lettre ouverte révélant qui est Dieu à ceux qui nous entourent. Tout comme nous avons l'Évangile selon Matthieu, il y a aussi l'Évangile selon chacun de nous. Pour certains, nous sommes peut-être la seule épître qu'ils liront.



Dans mon étude des sept « T » de la gestion chrétienne, je me suis rappelé que le dernier « T » est le témoignage : verbaliser ce que Dieu a fait, fait et fera dans nos vies. Notre témoignage est le reflet de l'œuvre de Dieu à travers son Église. J'ai le privilège de faire partie d'une communauté ecclésiale qui illustre véritablement la gestion chrétienne du témoignage, témoignant de ce que Dieu peut faire lorsque nous choisissons d'être ses épîtres vivantes.

RÉPONDRE À LA CRISE

Le 7 janvier 2025, la dévastation a balayé les Palisades du pacifique, Altadena, Sylmar et les régions environnantes alors que des incendies de forêt ont éclaté avec une force implacable. Des milliers de familles ont été déplacées, des maisons ont été réduites en cendres et des communautés entières se sont retrouvées aux prises avec l'incertitude. Alors que les flammes faisaient rage, la question se posait :

**L'INTENDANCE. C'EST LA GÉNÉROSITÉ RÉVOLUTIONNAIRE. IL IMPLIQUE LES 7 T :
LE TEMPS, LE TEMPLE, LE TALENT, LE TRÉSOR, LA CONFIANCE EN DIEU, LA THÉOLOGIE ET
LE TÉMOIGNAGE.**

où ces familles trouveraient-elles refuge ?

Pour l'Église adventiste du septième jour de Valley Crossroads, la réponse était claire : intensifier ses efforts, servir et devenir un lieu de sanctuaire.

UNE DÉCISION DE FOI

Le 8 janvier 2025, dans un moment de réflexion et de prière, le pasteur Roscoe Shields, Jr. a pris la décision audacieuse et compatissante de classer notre église comme centre d'évacuation. À bras ouverts, nous avons accueilli ceux qui n'avaient nulle part où aller, leur offrant non seulement un endroit pour se reposer, mais aussi de l'électricité, de la chaleur et de la sécurité. L'église, autrefois lieu de culte, est devenue une maison de refuge. Nous avons prévu que les gens auraient

besoin de vêtements, de nourriture, d'eau, d'articles de toilette – tout ce dont ils ont besoin pour survivre.



UN ÉLAN DE GÉNÉROSITÉ

Le 9 janvier, nous avons lancé un appel à l'action. Nous avons demandé à notre congrégation et à la communauté de faire don d'articles essentiels pour soutenir ceux qui avaient tout perdu. Ce qui a suivi était tout simplement

miraculeux. La réponse a été écrasante, alors que des sacs et des sacs de vêtements, de nourriture non périssable, de couvertures, d'eau en bouteille et d'articles de toilette ont afflué.

Des personnes de tous horizons se sont mobilisées, incarnant l'esprit de don désintéressé. Puis, le 10 janvier, quelque chose d'extraordinaire s'est produit. Notre directrice de l'accueil, Zimry Contreras, était à l'église pour recevoir des dons lorsqu'elle a reçu un appel d'un jeune homme nommé « Peysoh ». Personnalité bien connue de la communauté, Peysoh a demandé ce qui était le plus nécessaire. Sans hésitation, Zimry l'a encouragé à apporter tout ce qu'il pouvait.

Ce qui s'est passé ensuite témoigne du pouvoir de la communauté. Peysoh a rallié ses amis et est arrivé avec un don massif : des caisses et des caisses d'eau en bouteille, des tas de vêtements, de produits d'hygiène et d'autres produits de première nécessité. Il ne s'est pas arrêté là. Au cours de la semaine suivante, il a continué à revenir avec des camions remplis de dons, chaque livraison plus grosse que la précédente. Sa générosité a touché nos cœurs et a remonté le moral de tant de personnes qui avaient tant perdu.

TRANSFORMER LE CULTE EN ACTION

À l'approche du week-end, nous savions que nous devions prendre une autre décision. Notre culte du sabbat régulier à 11h00 était prévu pour le 11 janvier, mais nos cœurs nous disaient que ce sabbat devait être différent. Au lieu de notre rassemblement habituel, nous avons transformé notre culte en action.

Ce matin-là, des bénévoles de notre congrégation et d'ailleurs sont venus en masse. La vue de tant de mains volontaires et de cœurs généreux était une véritable leçon d'humilité. Ensemble, nous avons trié et distribué de la nourriture, des vêtements et des fournitures essentielles aux familles dans le besoin. Nous avons prié avec ceux qui avaient tout perdu, leur avons offert des paroles d'encouragement et les avons simplement écoutés partager leur douleur.

À la fin de la journée, nous avons servi des centaines de personnes. Les sourires, les larmes de gratitude et les embrassades sincères nous ont rappelé que l'amour en action est la forme d'adoration la plus pure.

POUR SUIVRE LA MISSION

Les semaines suivantes ont été marquées par un engagement continu en faveur du service. Alors que la crise immédiate était passée, le processus de reprise venait tout juste de commencer. Des familles étaient toujours déplacées, des individus étaient toujours dans le besoin et le poids des pertes était toujours lourd. Mais nous avons refusé de ralentir.

Nous avons continué à distribuer des dons, en veillant à ce que personne ne soit oublié. Notre église est devenue plus qu'un simple lieu de refuge : elle est devenue un centre d'espoir, un lieu où les gens pouvaient venir non seulement pour obtenir de la nourriture et des vêtements, mais aussi pour obtenir des encouragements et une communauté.

Et puis, nous sommes allés plus loin. À partir de ce week-end, nous introduirons des douches portables, apportant un soulagement indispensable à ceux qui ont perdu l'accès aux commodités de base.

C'est une petite façon de restaurer un sentiment de normalité, un rappel que même en période de dévastation, nous méritons toujours soins et compassion.



Regardez
une vidéo
sur le
témoignage :



ALLER DE L'AVANT : UN ENGAGEMENT À SERVIR

Alors que nous poursuivons les mois à venir, l'Église adventiste du septième jour de Valley Crossroads reste fidèle à sa mission. Les incendies ont peut-être détruit des maisons, mais elles n'ont pas détruit notre foi, notre amour ou notre engagement à servir notre communauté.

Nous continuerons d'être une ressource pour ceux qui en ont besoin, en veillant à ce que le soutien ne s'arrête pas lorsque le cycle de l'actualité avance. Que ce soit par le biais de distributions de nourriture, de collectes de vêtements ou simplement en étant à l'écoute, nous sommes là. Nous sommes les mains et les pieds du Christ et nous ne nous laisserons pas de faire le bien.



ZIMRY CONTRERAS, ANCIEN DARYL MEYER, ANCIEN DAVID PERKINS, SR., "PEYSOH", PÂTEUR ROSCOE SHIELDS, JR.

À tous ceux qui ont fait un don, du bénévolat ou simplement offert une prière, merci. Votre gentillesse est la lumière dans les heures les plus sombres de quelqu'un d'autre. Ensemble, nous prouvons que l'amour est plus puissant que la perte, que la foi est plus forte que la peur et qu'avec Dieu, même dans la vallée, il y a la victoire.

Les événements survenus dans notre église du sud de la Californie me rappellent les paroles de Jésus dans Matthieu 25 : 34-40 :

« Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : Venez, vous qui êtes bénis de mon Père; prenez possession du royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde. car j'ai eu faim et vous m'avez donné à manger ; j'ai eu soif et vous m'avez donné à boire ; J'étais un étranger et vous m'avez accueilli ; J'étais nu et vous m'avez habillé ; J'étais malade et vous m'avez rendu visite ; J'étais en prison et vous êtes venus vers moi'... En vérité, je vous le dis, si vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.

Je vous encourage à vous impliquer dans le ministère auprès du « moindre d'entre eux ». Soyons des épîtres vivantes, brillantes comme des phares d'espérance dans un monde qui a désespérément besoin de l'amour de Dieu.



À propos de l'auteur

Tamara Perkins est directrice des communications de l'Église adventiste du septième jour Valley Crossroads à Pacoima, en Californie.

PRODUIT ET
DISTRIBUÉ PAR :
MINISTÈRES DE
L'INTENDANCE, DIVISION DE
L'AMÉRIQUE DU NORD

TRADUIT PAR :
DR. HERODE THOMAS